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第10回 定例理事会を、 12月 8日に行いました

①会自焚補者の雑薦について (資料配布)

推薦者 加 藤 菊池両会員

②地区大会登録料について

地区より全員登録と、登録料一人3000円 の要請が

あり、これを承認

③ニクラブ合同寿例会について

11月 24日 、ニクラブの会長、幹事、親睦活動委員

会、勧よ委員会力葉 まり協議 そこで決定された、全

員登録、登録料一人4000円 を承認

上記、登録料7000円 渉 1摘に入れて支払いくださし、

◎幹事報告           幹 事 回 島真白美

① ll月 出席率が7683%と 、ガバナー事断 (こ報告

しました

②インターアクト年次大会報告書が、事務局に眉いてい

まうL

③ハンデイキャップの方のテニス教室の写真、日中会員

が御好意で撮つてくださいましたものを回覧しま曳

必要な方は、番号を記入してください。

12/1 最 終訂正出席率 71 4396

◎ニコニコBOX   親 庭活動産員会 伊 藤 其 也

岡山西南RC 椎 原 裕 ■係

今年は今日で皆様とサヨナラで抗 一年本

当にお世話になりまし/_最 後に良いこと

がありまし亀 娘が体操で日 米 選手権の

代表に選ばれ、来年3月アメリカで丸 私

達夫婦も応援に行くつもりで丸

菊池  敏  お 客様、ようこ毛 波辺様、卓話楽しみに

しておりま坑

田島真由美 渡 辺様、毒 舌楽しみにしておりま丸 美味

しいカクテル試飲させていただけるのか

しら?

宮本  誠  次 年度理事会北村丸、発足おめでとうござ

V まヽ坑

Jヒ1寸

恭雄 家 内がfJ謹日に週鬼 今日はノロプチミス

トの例会に出席していま
ヤ
丸 クリスマス例

会には同伴できそう軌

辛彦 そ れこそイ可年ぶりかで出席発表させていた

だきますので

,範 カクテルの作り方、楽しみにしておりま丸

宏 渡 辺様、楽しい話楽しみにしていま丸 四

中さん、糊 1障業の写真ありがとうござい

ました

赤尾

部
鮒

[例会場]荘 フラtF■tテル多摩 たまつばさ4隠

【優会君3● 懸溜水曜日12130 ● 月の最悪例会i8139

Pli祇 使用



小林 全日本グランブリ受貰、そして、世界大会

算三位の渡辺さんのカクテルの話を楽し

みにしています。

渡辺さん、鮮やかな妙技楽しみにしていま

す。

渡辺様、本回の卓語、大しHこ楽しみにして

いますよ !

渡辺様の卓話、楽しみです。

渡辺様の卓話、楽しみにしております。

に参力出させ

ていただき

まし7L日

本大会と達

つて、

カクテルを

つずつ作

れば良いと

いう訳では

なく、4部

門をやるんでi先 ず 英 会話能力 お 酒に関する筆記

試験、与えられた材料のなかで、創吉、T夫 をして、院

時にカクテルを作る、次にスピー ドミキシングといって、

直前に伝えられたカクテルを、如何に早く、上推 に作る

というラウンドでi最 後 よ、メインイベントのフリー

スタイルで、道具を用意してありますので、その時の演

技を抜鰐したいと思いまi
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日の合計¥17, 000(累 計¥430, 292)

◎クリスマス会について

親達活動委員会 委 員長 J域  ― 郎

既に配布してありま,功 、`家族についてのコメントを

書いて頂きたい。会長が3悟介する時、楽しいのでは

ないかと思いまi

く 年 次 総 会 >

菊池会長
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帥筆無鵡嘩銅申中申幸中

次 理事が次のとおり承認された
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◎卓結 『最新カクテルトレンド』

(抑 荒エプラザホテ′1舜ャプテンバーテンダー

渡辺 高 弘 様

初めまして亡新首の京Tプ ラザホテル ツ ト市イ`アと

言うバー召動いておりまi
バルセロすで、カクテルの世界大会 『バーテンダーチャ
レンジ2002』 力Sありまして、そのコン人テーション

最近の、カクテルトレンドをお話しまi

今は、第四次カクテルブームと『子んでいま,■ コンパの

なかでジンフィス ジンライムが流行つた時代、その後

カフェバーの出現、だ酒屋ブームがありました 最近

カクテルを作つていて 変 ってきたなと思うことがあリ ー

まi以 前は、マテイニー、ギムレット、サイドカーと

いう ジ ン、ウオッカ ブ ランデーが沢 1入る ア ルコ

ールの腰が5曇い、バンチの利いたカクテルを好j」・ltll向が

あったんですが、今は ラ イ ト ア ンド ヘ ルシーで、

アルコールの刺激が少ない … レシーなもの、人m〕 こ

加えた甘味の少ないものが好まれる傾向があります

若い女性に 「どんなカクテルをお作りしますか?Jと 聞

くと 10年 前は ア ルヨールが弱くて 甘 いカクテル

でしたが、最近は あ まり瞥くなく

て、さっはりした、アルーテイーな

ものとの答えが多くなってきましたc

会長 菊 池
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◎おネLと点鐘


